



Tourisme en Tunisie Un acte de solidarité

Cinq ans se sont écoulés depuis le début de la révolution tunisienne. Ce tournant démocratique se basait sur l'exigence du peuple pour plus de liberté et de justice social. La jeunesse ne supportait plus qu'un petit nombre vive de prébendes alors que la plupart, quels que furent leurs diplômes, ne percevait pas un meilleur avenir.

L'avancée démocratique a aussi laissé croire à des forces rétrogrades qu'elle pouvait impunément conduire le peuple vers un enfermement ancien. Cette période d'incertitude a fait fuir les investisseurs dans de nombreux secteurs de l'économie, ainsi que les touristes.

Cependant le peuple s'est mobilisé une seconde fois, les femmes et la jeunesse y ont joué un rôle important. Des forces organisées et notamment l'UGTT ont travaillé à cette sortie de crise. Le prix Nobel attribué au Quartet témoigne de la reconnaissance de la maturité du peuple tunisien dans la lutte pour la démocratie. Pour autant, l'économie tourne au ralenti et les touristes n'ont pas repris le chemin de la Tunisie.

A présent, le peuple tunisien, sa jeunesse, le monde du travail ont besoin de percevoir que le processus démocratique s'accompagne d'une amélioration économique. Chaque citoyen a besoin d'être assuré que son avenir sera meilleur. Pays touristique depuis de nombreuses années, s'appuyant sur une culture d'accueil et d'ouverture, la Tunisie aspire de nouveau à rencontrer l'autre, à l'accueillir.

C'est dans un esprit de solidarité avec le peuple tunisien que les organisations syndicales française et tunisienne, représentée à la rencontre d'aujourd'hui, se déclarent prêtes à apporter leur contribution aux efforts de la Tunisie visant à reconquérir sa position dans le monde touristique. Elles s'engagent à favoriser le développement d'un tourisme social, culturel et solidaire envers la Tunisie.

L'assemblée d'aujourd'hui préconise que les organisations syndicales invitent les comités d'entreprise à prendre des initiatives pour que les salariés s'inscrivent dans une démarche touristique solidaire en retrouvant les villes et les gens, les plages et les lieux historiques témoins de civilisations anciennes, comme de la période contemporaine. L'assemblée demande que les associations de tourisme inscrivent la Tunisie dans leur catalogue.

Les participants décident de mettre en place un comité de suivi afin de concrétiser les engagements de ce jour.

Tunis, le 03/06/2016

UGTT
Abou Bakri
Bouali,

Cfdt
F. Ouffini

FO
Sylvie Szeporowicz

Chirine
Pau la CGT